



稲穂いなほ

仙南小学校
H30. 6. 21

No. 12



先週火曜日に「サツマイモの苗植え」と同じように異学年がペアになり、上学年が下学年をサポートして、(上級から)反復横跳び、長座体前屈、握力、立ち幅跳び、上体起こし(初級)を行ないました。ソフトボール投げは前日の雨のためグラウンドが使えず行えませんでした。20Mシャトルラン、50M走も含めた3種目を各学年・学級ごとに行なっています。

か女・か男多数現る!?!

心配された雨の影響はなかったものの肌寒い中、体力テストを終えた午後6年生がプール清掃を行ってくれました。足を滑らせて転んだりする場面もありましたが、終いには慣れてきて自ら滑り出すカーリング女子・男子(右上写真)が現れ楽しんでいました。



とは言いながらも短時間でしっかりと磨き上げてくれました。先週のうちに濾過器が作動され塩素も循環しましたので、来週から水泳授業ができそうです。水泳授業の準備を宜しくお願いします。



秋田県教育庁仙北出張所長訪問

一昨日の午前、5名のお客様に、全クラスの授業を参観して頂きました。「落ち着いている」「グループ等での話し合い活動が活発である」「見通しのもてる板書計画がしっかりとされている」などのお褒めの言葉を頂きました。これからも指導頂いたことを真摯に受け止め、子どもたちの成長の縁の下の力持ちを目指します。

七滝水の森植樹

例年4年生が参加していた美郷町農政課の行事である表題の会に今回も4年生が参加してきました。昨日は曇天の中での作業でしたので、体調を崩す児童もおらず、元気に植樹しました。

美郷町内3小学校の4年生の活動が美郷の自然保護の一助となりました。また、事前に学習することで植樹の大切さも理解してくれたようです。



家庭学習ふれあいウィークでのたくさんのコメントありがとうございます。後半も宜しくお願いします。